

## San Bartolomé felicita a Diego y Gustavo Rosende

Escrito por Gabinete de Prensa  
Martes, 05 de Diciembre de 2017 17:52

---



Las concejalías de Comercio y Juventud y toda la Corporación del Ayuntamiento de San Bartolomé felicitan a los hermanos Gustavo y Diego Rosende por el Premio al Mejor Proyecto Emprendedor de Lanzarote 2017.

Este galardón lo escogen las empresas participantes en el programa. El premio ha sido para 'Extreme Center', un 'skatepark indoor' de 900 m<sup>2</sup> con rampas para practicar skate, roller, scooter, que además cuenta con cafetería y tienda especializada. El reconocimiento que supone este premio destaca la mejor iniciativa emprendedora, con más expectativas de crecimiento, viabilidad, desarrollo e innovación.

Los hermanos Gustavo y Diego Rosende, de Extreme Center, han recogido su cheque de 1.000 euros y un plan publicitario, valorado en 4.500 euros, que ofrece el Grupo Lancelot Medios como patrocinador del premio.

El año pasado este mismo premio fue para el reconocido diseñador Oswaldo Machin. Queda patente así que San Bartolomé tiene jóvenes emprendedores y creativos.